

Bienvenidos: Nuestra empresa fue fundada en 1990 y se encuentra situada en la ciudad alicantina de Elda, ubicada en una región industrial con una dilatada historia exportadora y emprendedora.



Nos dedicamos a la fabricación y comercialización de artículos de publicidad para potenciar la imagen de su empresa.

Disponemos de un amplio catálogo con una gran variedad de artículos promocionales para cubrir sus necesidades en grandes promociones o en pequeños consumos.

Por todo esto le invitamos a que visite nuestra web y la exposición que disponemos en nuestras instalaciones centrales.

Y recuerde que si algún artículo no lo encuentra no dude en ponerse en contacto con nosotros.

Felipe Jaime Fernandez

[VER EXPOSICIÓN](#)

